

忠岡町 教委交渉

中学校入学準備金(就援)を 小6の3月に前倒し支給

12月8日泉北教組は、忠岡町教委と教育要求書に基づき交渉を行いました。交渉での主な回答と確認は以下の通りです。

少人数学級

について

町独自の加配は困難であるが、学習活動において、きめ細やか指導が必要な場面があるとは認識

している。町としては、小学校低学年に町の非常勤講師を配置するなどの手だてをとっており、補助できるところはしていきたいと考える。

チャレンジテスト

について

課題があれば府に伝えしていく。

施設・設備

について

必要に応じて調査し対

消耗品不足

について

紙代などの消耗品費が不足した場合は、実態を精査した上で町教委に連絡ください。

全国学調について

全国学力・学習状況調査について、学校別公表は行わない。また、各学校に過去問題での練習などの強制は行っていない。調査でわかるのは、学力の一部であると認識している。

中学校道徳教科書

について

中学校「特別の教科・道徳」の教科書採択にあたっては、他教科の採択と同様の手順で行っている。

小学校道徳

について

小学校「特別の教科・道徳」の教科書外の教材の使用については、学習指導要領に基づいていると校長が判断すれば、禁止するものではない。教育課程の編成権は学校にある。

小学校外国語

について

「外国語活動」「外国語」について。先行実施における15時間を学校と相談しながら進めていく。どのような形が児童にとってよいのか、また、教員の負担も大きくならない



かを学校といっしょに考えていく。

長時間労働解消

に向けて

教職員の長時間過密労働解消のため、2学期より全校一斉退庁日及び中学校ではノークラブデーを実施している。

貧困対策について

「子どもの貧困」対策について、「子ども食堂」を本年12月20日に、シビックセンター内で実施する。学習支援については、平成28年度より「あすなろ未来塾」として実施している。入用品費の前倒し支給については、平成30年4月入学する現小6児童については、入学準備金として平成30年3月に支払う。

職員配置について

学校図書館司書とスクーールカウンセラーの小学校配置は来年度も引き続き実施できるよう取り組んでいる。

青年フェスタ に行こう!

(自称「青年」も大歓迎)

2月17日(土)13時
~18日(日)13時
箕面観光ホテル

記念講演「冷たい夜こそ空を見上げて」
~子どもが命に見える学校づくり

制野俊弘さん

(和光大学准教授・元中学校教諭)

レポート交流会
実技講座

参加費補助あり
保育あり

和泉府中駅より送迎あり



昨年度の様子

「戦争法」を廃止させよう。子どもたちや自衛隊員を戦場に送るな。